

Wanderung am 13.07.21 zur Schliersbergalm

10 Bergler genossen es, endlich wieder „Höhenluft“ zu schnuppern. Allen Unkenrufen zum Trotz, fuhren wir mit der Bahn nach Schliersee und wanderten ohne einen Tropfen Regen zur Schliersbergalm rauf, stärkten uns und bewunderten die Aussicht.



Die Sonnencreme und das schwere Ölzeug blieben noch immer im Rucksack, letzteres wurde fast ungläubig von allen beredet. Die Einkehr auf der Alm wurde durch ein plötzlich aufkommendes kühles Lüfterl nicht ausgedehnt, dafür gab es nach dem Abstieg noch ein gesponsertes Kaffeekränzchen. Dem edlen Spender sei gedankt. Am Bahnhof angekommen begann es in Strömen zu regnen, aber wir hatten nur 10m zum Zug. Alle waren mit dem Tag sehr zufrieden, was will man mehr.

